

Infectología reunirá a especialistas en Concepción

Más de 20 conferencistas nacionales y extranjeros se darán cita en la capital penquista para abordar distintas aristas en torno a la que se proyecta principal amenaza a la salud global en los próximos años: la resistencia antimicrobiana.

La discusión se desarrollará en el marco del Segundo Curso de Infectología de Concepción, evento organizado por la Unidad de Infectología del Departamento de Medicina Interna de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción (UdeC) y que en su primera versión convocó a más de 200 profesionales y estudiantes del área provenientes desde Arica hasta Ancud.

El programa científico se desplegará los días 10 y 11 de octubre, y abarcará múltiples tópicos de interés relacionados al fenómeno e incluirá miradas desde las ciencias básicas hasta la práctica clínica, entre los que se destacan la diseminación de la resistencia a los antibióticos,

VIH, tuberculosis, vacunas e infecciones congénitas, fúngicas y parasitarias.

Al respecto, el doctor Mario Quezada, director del programa, explicó que “este año y por solicitud de los asistentes de la primera versión, incorporamos las infecciones parasitarias, que son responsables de una carga significativa de morbilidad y mortalidad en muchas partes del mundo, especialmente en países en desarrollo”.

“Comprender cómo se transmiten y se manifiestan éstas y otras infecciones es esencial para la prevención y el control de brotes en la salud pública, temáticas que esperamos trabajar con novedosos estilos de interacción entre los profesionales, los conferencistas y la industria”, complementó.

El curso se realizará en el Hotel El Araucano y para las inscripciones e información detallada hay que visitar <https://infectologiaconcepcion.cl/2024/>.

FOTO: CEDIDA

